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    Юбилей Дворца    

 детского (юношеского) 

 творчества города Владимира 

    Праздничное настроение, поздравления, красочные 

выступления артистов царили 20 декабря в киноконцертном зале нашего Дворца на 

торжественном вечере, посвященном 95-летию со дня образования в городе 

Владимире Дома пионеров. За эти годы из его стен вышло много талантливых ребят, 

которых обучали опытные, высококвалифицированные педагоги.    

  Сегодня во Дворце в 70-ти объединениях развивают свои творческие 

способности более четырех тысяч владимирских школьников. Каждый может найти 

себе занятие по душе и постоянно совершенствовать свои навыки, добиваясь высоких 

результатов.             

          Учащиеся объединения «Юный журналист», и я в их числе, приняли активное 

участие в подготовке к юбилею Дворца. Юнкоры писали тексты для буклетов, 

посещали мастер-классы выпускников различных объединений, брали интервью у 

педагогов. Я побеседовал с Павлом Сергеевичем Тамазиным (авиамодельное 

объединение), Валентиной Николаевной Калякиной (студия «Декоративно-

прикладное искусство»), Ольгой Львовной Лукиной («Студия моды «Глория») и 

другими. Юнкоры встретились с Татьяной Александровной Савиной, которая 

руководила Дворцом пионеров 28 лет. При ней он переехал в новое здание на улице 

Мира, где было открыто много новых кружков и 

секций.  Ее рассказ помог в составлении текстов 

для буклетов. Надеемся, что они понравятся 

читателям!           
 От всей души поздравляю ДДюТ с 95-летием. 

Желаю процветания, целеустремленных, 

талантливых учеников и мудрых педагогов!  
                Вадим Хвалов, 9 класс, школа № 2 
    

    Декабрь 2019 

Издание объединения «Юный журналист» ДДюТ г. Владимир 

ИЗДАЕТСЯ С ЯНВАРЯ 2010 ГОДА 
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   Дворец сегодня 

Дворец детского (юношеского) творчества – одно из главных          

 учреждений дополнительного образования города 

Владимира и области. Его деятельность направлена на развитие 

технических и творческих способностей учащихся, их физическое 

совершенствование, приобщение к здоровому образу жизни, самостоятельности. 

 На базе ДДюТ проводятся мероприятия Всероссийского и межрегионального 

уровня. В 2018-2019 учебном году состоялись: 

–  VI Всероссийский фестиваль театров молодежной моды «Модные фантазии».  

– Первенство России по автомодельному спорту, в котором участвовали 54 любителя 

автомодельного спорта из Владимира, Брянска, Глазова, Ижевска, Твери, Челябинска, 

Москвы, Санкт-Петербурга и других городов.                              

–   Всероссийский фестиваль-конкурс творчества и искусств «Снежные врата».   

 Дворец гордится своими талантливыми воспитанниками, которые с раннего возраста 

посвящают себя любимому делу – спорту, науке, искусству:  

– Диана Преображенская, чемпионка 

мира по быстрым шахматам и блицу 

среди девочек до 9 лет;      

– Солист эстрадной студии «Шанс» 

12-летний Кирилл Еропов, лауреат и 

победитель творческих конкурсов, 

стал приглашенным артистом 

Большого театра на роль в опере 

«Пиковая дама»; 

  – Воспитанник объединения «Тяжелая атлетика» Егор 

Хлебущев на Первенстве мира по классическому 

пауэрлифтингу среди юниоров завоевал малую 

золотую медаль в упражнении «жим лежа». Он сумел 

взять вес в 187,5 кг! 

Каждый год Дворец принимает новых ребят, 

помогает им раскрыть свой талант, покорять вершины. 

      Анастасия Ковальчук, 10 класс, гимназия № 35 
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   ДДюТ завтра 

 

  Каким Вы видите Дворец в будущем? 

 

Елена Александровна Перевозчикова, педагог изостудии «Василиса»:                         

– Вижу его наполненным солнечным светом. Ребята будут с радостью приходить сюда 

и с удовольствием заниматься. Дворец станет современным центром не только 

обучения, но и отдыха детей. 

Ольга Алексеевна Андреева, педагог объединения «Английский язык»:       

–  Конечно, красивым, удобным, уютным, а также хорошо оборудованным.  В каждом 

кабинете не только современный ремонт и красивая мебель, но и разные современные 

средства обучения, например, смарт-доски, проекторы, 3D принтеры. Это 

значительно поможет в работе.            

Евгений Старчевский, учащийся объединения «Английский язык»:         

– Красивый Дворец с современным спортивным залом. Появится больше мест, где 

можно было бы перекусить. Я хочу, чтобы Дворец радовал нас разнообразным 

питанием.                            

Анна Георгиевна Панасюк, руководитель судомодельного объединения:                       

– Для нас, техников, очень важно иметь хорошее оборудование. Ребятам было бы 

интересно работать на новых станках, приборах, агрегатах.              

Хандогина Валентина Анатольевна, руководитель Центра детского 

(юношеского) туризма и экскурсий:              

– Самое главное, чтобы здесь было много детей, которые ходили бы в интересные 

объединения, где преподают молодые позитивные педагоги.                          

Надежда Сергеевна Орлова, педагог объединения «Комнатное цветоводство»:                          

– Шумным, наполненным детьми. Хотелось бы сохранить то, что уже есть сейчас. Это 

можно сравнить с эпизодом из истории «Алиса в Зазеркалье» Л. Кэррола. Чтобы 

оставаться на месте, девочке нужно было постоянно и быстро бежать, а, чтобы 

двигаться дальше, стоило приложить еще большее усердие. Поддержка традиций 

Дворца и всего остального тоже стоит больших усилий. Взгляните на наш красивый 

Зимний сад, он такой, благодаря постоянному труду учащихся моего объединения.    

Я считаю, что это немалое достижение.         

Татьяна Александровна Савина, ветеран ДДюТ:           

– Хотелось, чтобы возродилась традиция, которая во Дворце жила много лет – это 

встреча наших выпускников. Педагогам не безразлично узнать, какими стали наши 

воспитанники, чего смогли достичь в жизни?  Конечно, бывает, что приходят 

выпускники в свои студии, спортивные секции, объединения. Как здорово собрать бы 

их вместе!                    

Ирина Вячеславовна Букарева, руководитель центра духовно-нравственного 

воспитания:                 

– Уверена, Дворец будет развиваться из года в год, а популярность его объединений 

будет неустанно расти. 

   Блиц-опрос провела Светлана Пономарева, 8 класс, гимназия № 3
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Компьютерное объединение ДДюТ 

        В декабре 1986 года в ДДюТ был открыт первый во Владимире компьютерный 

класс. Его основателями и первыми педагогами для ребят стали два Виктора 

Владимировича – Вдовин и Васильев. Был один кабинет, оснащённый АГАТ-7. Такая 

техника была редкостью, а желающих заниматься – очень много. Класс стал настолько 

популярным у городских школьников, что занятия проходили в две смены всю неделю 

с утра до вечера. За одним компьютером сидели по два-три ученика. В первый год 

прошел конкурс среди кружковцев, а на следующий год был проведен городской 

конкурс юных программистов. С тех пор во Дворце ежегодно стали проходить 

состязания сначала программистов, а затем и создателей мультимедийных проектов. 

Стало традицией участие в конкурсах и конференциях. Ребята готовят творческие 

проекты – презентации и сайты, публично защищают их и получают награды.  

          Сегодня два класса компьютерного объединения оснащены современной 

техникой. Создана историческая экспозиция, экспонаты которой рассказывают об 

истории объединения и развитии техники за прошедшие 30 с лишним лет.       

           На занятиях учащиеся постигают компьютерную грамотность, решают 

творческие задачи. Их учат специалисты-профессионалы. Педагог Виктор 

Владимирович Васильев занимался в ДДюТ, когда был еще подростком, нравилась 

интересная жизнь и творческая работа. Инженерную специальность сменил на 

педагогическую Виктор Владимирович Вдовин. Опыт программиста имела и Галина 

Владимировна Горбунова, которая пришла в объединение в 1988 году.  Одним из ее 

первых учеников стал Виктор Владимирович Потапов. Когда был студентом, вел 

кружок, а теперь он – педагог компьютерного объединения. Несколько лет преподавал 

во Дворце Сергей Николаевич Клещенко, ученик В. В. Васильева.    

          Многими наградами отмечен труд и высокий профессионализм педагогов 

объединения.  Владимир Викторович Васильев – «Отличник народного просвещения». 

Надежда Александровна Васильева, его жена, 28 лет работающая в объединении –                  

«Почетный работник сферы образования Российской Федерации».   

          Четверть века занимается с детьми педагог Наталья Николаевна Ласкина.                 

2 октября 2019 года  на торжественном мероприятии, посвященном Международному 

Дню учителя, педагогу Дворца Наталье Николаевне была вручена Почётная грамота 

Министерства просвещения РФ. Ребята говорят, что занятия в компьютерных 

объединениях – это интересное обучение. Это – атмосфера, общение и 

взаимопомощь, поддержка и понимание. А еще – возможность определиться с 

выбором будущей профессии, связанной с компьютерными технологиями.                                                      

Дмитрий Безенков, 10 класс, школа № 33       
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Школа, где учат писать законы 

3 декабря Владимирская «Школа юного законотворца» завершила осеннюю 

сессию. 105 выпускников защитили свои проекты и получили сертификаты об 

окончании школы. Некоторые из них планируют стать членами молодежного 

парламента. Высокую оценку работы юных законотворцев дали кураторы проекта. 

 Считаю, что мне очень повезло пройти обучение в «Школе юного 

законотворца». Работа была плодотворной. Спикеры делились с нам умениями 

анализировать работу и знаниями, которые нам обязательно пригодятся в 

общественной жизни и помогут достичь успеха.       

 Выступая перед слушателями, 

председатель Законодательного Собрания 

Владимирской области Владимир Киселев 

сказал: «Мы очень рассчитываем, что в 

будущем вы станете депутатами разных 

уровней, придете работать в органы 

государственной власти. Грамотные, 

инициативные молодые управленческие 

кадры очень нужны. Сегодня мы испытываем 

катастрофический дефицит таких людей. Мы   

учим их работе с государственными и региональными нормативно-правовыми актами 

и приветствуем все их идеи. У нас есть положительные примеры, когда детские 

инициативы получали путевки в жизнь». Например, предложение ввести 

административную ответственность за громкую музыку в автомобилях в ночное 

время. Оно уже стало областным законом.      

 Образовательный проект организован фракцией партии «Единая Россия» в 

областном Законодательном Собрании. Проект ориентирован на старшеклассников и 

учащихся начальных курсов вузов и средне-специальных учебных заведений.  

  Мы знакомились с законотворческим процессом, изучили работу комитетов 

Законодательного Собрания. Состоялись занятия по развитию лидерских качеств и 

технологии презентации проектов. Каждая команда разрабатывала свои 

нормотворческие инициативы и соцпроекты. Также ребята познакомились с 

правилами публичного выступления. Узнали, что нужно делать, чтобы речь звучала 

красиво и выразительно. Хотя я и не планирую связать свою жизнь с политикой, но 

было интересно узнать что-то новое и попробовать себя в этом. Организаторы 

устраивали викторины, игры, в которых 

принимали участие все команды. Мы вместе 

обдумывали ответы и делали проекты.   

 «Школа юного законотворца» была создана 

весной 2017 года. Наборы проводятся дважды в 

год, наш был уже шестым. За это время «Школа» 

выпустила более 500 молодых людей и девушек. 

Аналогов «Школы юного законотворца» пока нет 

ни в одном российском регионе. Сообщили, что 

ШЮЗ планирует запустить онлайн занятия.  

                    Виктория Щегорцева, 10 класс, школа № 42 
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Всероссийский форум молодых талантов 

 С 3 по 5 декабря в Москве прошел Всероссийский 

форум молодых талантов, направленный на развитие 

системы поддержки талантливых детей и молодёжи в 

Российской Федерации. Он собрал педагогов и ребят из 53 

регионов России.  От Владимирской области в форуме 

приняла участие делегация, в состав которой 

посчастливилось войти и мне. Приехав в столицу, мы 

разместились в гостиничном комплексе «Измайлово». Здесь же проходило 

большинство основных мероприятий. Они были поделены на три направления: 

«Спорт», «Наука» и «Творчество». 

 Начался форум с пленарного заседания. С приветственными словами к 

участникам и педагогам обратились спикеры –  представитель Министерства 

просвещения Ольга Колударова, олимпийская чемпионка Татьяна Лебедева, доктор 

наук Александр Прутченков и другие. Все они подчеркнули важность выявления 

талантов у детей и создания комфортных условий для их развития. Рассказали о том, 

как им самим удалось достичь успеха в своей сфере, поведали о перспективах, 

открывающихся перед молодым поколением. Очень интересно было послушать этих 

грамотных, опытных людей. Общение со спикерами продолжилось в формате пресс-

конференции. Каждый из сидящих в зале мог задать интересующий его вопрос.  

Затем состоялась стратегическая сессия (коллективное создание и обсуждение планов 

изменений в той или иной сфере). Ребят и педагогов разделили на две команды. Мы 

составили список реформ отечественного образования, которые, на наш взгляд, могли 

бы улучшить поддержку одаренных детей. А взрослые обсудили этот вопрос на 

совещании. Затем мы обменялись мнениями.         

 На этом мероприятия первого дня не закончились. Нас ждал сюрприз: 

экскурсия по вечерней Москве. Побывали на Красной площади, полюбовались 

видами предновогодней столицы, сделали красочные фото панорамы города со 

смотровой площадки на Воробьевых горах. К вечеру члены нашей делегации стали 

уже неразлучными друзьями.  Мы с Аней, Викой и Татьяной Александровной на 

протяжении всего форума были дружной и сплоченной командой.    

 Второй день можно назвать самым насыщенным. С утра встретились с 

музыкальным продюсером Сергеем Хариным и молодым исполнителем Кириллом 

Даревским. Затем в формате диалога пообщались с Богданом Шуваловым – певцом, 

телеведущим, участником шоу «Один в один!». 

Богдан рассказал, почему решил стать артистом, как 

помогали ему в осуществлении мечты родители и 

педагоги. Показал красочные костюмы, которые 

шьет для себя сам. Талантливый, целеустремленный 

человек, не собирающийся останавливаться на 

достигнутом! После короткого перерыва на обед 

отправились на экскурсию в телекомпанию «ТВ-

хит». Она располагается в киностудии имени 

Максима Горького – одной из крупнейших 

киностудий России.  
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 Сотрудники телекомпании показали нам павильон, в котором проходят съемки 

шоу Андрея Малахова «Прямой эфир», гримерные и аппаратную. Рассказали о всех 

тонкостях работы на телевидении, что нам, юнкорам, было очень интересно. Вместе 

поразмышляли о том, каким должен быть современный журналист.   

  И вдруг к нам вышел Андрей Малахов! После записи передачи и интервью он 

выкроил время и на общение с участниками форума. Андрей Николаевич рассказал о 

том, как пришел работать на телевидение, с какими проблемами сталкивался и как их 

преодолевал. Пожелал нам удачи и успехов в учебе и творческой деятельности. Мы 

вернулись в гостиничный комплекс, где вечером нас ждало завершение форума- 

красочный концерт. Открыл его народный артист Республики Беларусь Гарик 

Вольфсон. На протяжении двух часов участники концерта радовали нас 

потрясающими музыкальными и танцевальными номерами. Каждого артиста зал 

одаривал щедрыми аплодисментами и возгласами «Браво!». После концерта мне 

удалось записать небольшое интервью с певцом Иваном Дятловым. Молодой человек 

учится в одном из крупнейших ядерных институтов страны, поэтому его называют 

самым «ядерным» голосом 

России.    

 В заключительный день 

нас ждало еще одно интересное 

мероприятие. По приглашению 

работников телекомпании «ТВ-

хит» и Андрея Малахова нам 

удалось поучаствовать в массовке 

на передаче «Прямой эфир». Это 

стало незабываемым опытом, 

ведь мы вживую смогли увидеть, 

как проходит съемка шоу, популярного на всю страну. 

 Три дня пролетели быстро. Но сколько всего мы успели! Увидели Москву, 

встретились с известными личностями, взяли несколько интервью, обзавелись 

множеством новых знакомств, почти наладили сотрудничество с юными 

журналистами из Курской области…  

  Когда я узнал, что еду на форум, было 

немного волнительно. Никогда раньше я не 

принимал участия в мероприятиях подобного 

масштаба. Теперь же понимаю, как мне повезло. Я 

получил сильную мотивацию, понял, что для 

достижения своей цели необходимо постоянно 

действовать, преодолевать собственные страхи. Я 

получил мощный заряд новых идей и позитива.  

 Хочу сказать «спасибо» всем организаторам 

Всероссийского форума молодых талантов и 

надеюсь, что еще когда-нибудь смогу в нем 

поучаствовать!       

 Вадим Хвалов, 9 класс, школа №2    
 Фото из личного архива автора   
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Награды – юнкорам! 
 

 26 декабря в администрации города 

Владимира прошло награждение участников 

городского творческого конкурса «Легко ли 

быть молодым». Конкурс был направлен на 

популяризацию самодеятельного творчества 

учащейся и студенческой молодежи, а также 

на получение информации от молодых 

современников о жизни молодежи, ее 

проблемах и предложений по их решению.    

 На конкурс поступило 11 работ       

учащихся объединения «Юный журналист» 

МАУДО «ДДюТ».  Авторы восьми работ удостоены дипломов в номинации «Эссе о 

жизни молодежи». 

 Эссе «Мое поколение» Полины Денисюк и сочинение «Две стороны монеты» 

Анастасии Ковальчук заняли II место в номинации «Эссе о жизни молодежи». Также 

диплом за II место получила выпускница объединения «Юный журналист», ныне 

студентка ВлГУ, педагог - организатор ДДюТ Кристина Герасимова. 

  Поздравляем! Желаем новых творческих успехов!  
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